
令和３年度第１回北見方面紋別警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和３年７月16日（金）午後４時00分から午後５時00分までの間

２ 開催場所

紋別警察署 大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ７人（定員７人）

会 長 関 原 功 三

副 会 長 河 野 みどり

委 員 井 上 秀 幸

委 員 田 中 誠

委 員 鎌 田 真智子

委 員 桒 原 務 緒

委 員 桜 木 恵

⑵ 警 察 署 ８人

署 長 住 田 愼 一

副 署 長 山 下 大 輔

会 計 課 長 種 畑 昭 敏

地 域 課 長 高 岡 忍

刑 生 課 長 田 口 章 文

交 通 課 長 柳 澤 克 次

警 備 課 長 瀬 戸 貴 博

警 務 課 長 小 山 克 行

⑶ 北見方面公安委員会（オブザーバー）１人

委 員 長 井 山 等

４ 役員選任

５ 会長挨拶

６ 署長挨拶

７ 諮問事項

⑴ ＤＶ、ストーカー、児童虐待の発生状況及び警察措置について

～刑事生活安全課長がパワーポイントで説明～

委 員～ 身近な犯罪として、ＤＶの発生状況がよく分かった。やはり、夫

婦間における暴力が多いのか。

署説明～ ＤＶについては、すべて夫婦間によるもので、酒に酔って暴力を

振るった事案や、中にはお互いに暴力を振るったという事案もある。

警察では被疑者を逮捕したり、被害者を一時的に公費でホテルに



避難させるなどの方法により被害の拡大を防止している。

委 員～ ネットなどで集団で特定の個人を攻撃するストーカーの話を聞い

たことがあるが、紋別警察署管内での発生はあるか。

署説明～ ネット上で多数の者が特定個人に悪口を投稿する場合が該当する

と思われるが、管内での発生はない。

委 員～ 児童虐待について、警察は学校や児童相談所と連携して対応して

いるが、地域で活動する民間組織とも連携してはどうか。

署説明～ 地域の方の協力がなければ警察活動は成り立たない。今後とも皆

様方のご協力をお願いしたい。

委 員～ 私たちは「子育て支援」の活動をしているが、悩みを持つ人から

話を聞いたり、買物を代行してあげるぐらいしかできない。

行政に対し、ホテルの一部屋を避難シェルターとして使用してはど

うかという提案をしている。もっと気軽に相談に応じることができ

る存在になりたいと考えている。

委 員～ 過去に養護老人ホームで子供からの虐待があったが、行政と連携

して対応、解決に至ったことがあった。

署説明～ 警察署への通報はハードルが高いと感じている方もおられるが、

この場で話したことを皆様が色々な所で話していただき、身近な存

在であると感じてほしい。

⑵ 東京オリンピック・パラリンピックについて

～警備課長がパワーポイントで説明～

委 員～ オリンピックはあまり身近に感じていないが、紋別警察署員も警

備に従事するのか。

署説明～ 札幌で競歩、マラソンが行われ、当署からも動員が予定されてい

る。また、空港や港など不特定の者が集まる施設や交通の拠点に対

するテロ対策、警戒を実施する。

委 員～ 不審者がいたら警察に通報するが、不審者か不審者でないのか判

断が難しい。

署説明～ 簡単に言えば違和感。地元では見慣れない人、車、服装など「少

しでも変だな」と感じたら、遠慮なく通報してほしい。

たくさんの通報の中に本当に悪い者が隠れている場合がある。

皆さんからの積極的な通報が、安全な東京オリンピック、パラリン

ピックにつながる。今後ともご協力をお願いしたい。

８ 北見方面公安委員会委員長講評


